
 

 

 

 

 第 3 回  例 会 報 告  2020.7.17  通算 1811 回 

 

・点 鐘          奈良会長 

 

・ロータリーソング 

｢それでこそロータリー｣  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 舟山 和宏会員 

 

 

・入 会 記 念 祝 

高橋 康成会員  S61. 7. 25（34 年目） 

 

 

・誕 生 祝 

 奈良 清成会員  Ｓ46. 7. 23（49 歳） 

 福井 克美会員  Ｓ24. 7. 25（71 歳） 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。本年度3回目の会長挨拶をさ

せていただきます。先週のガバナー公式訪問例会で

は多数の出席をいただきありがとうございました。 

 

初めての ZOOM を使ったガバナー公式訪問例会とい

うことで会場設営や例会進行等少々のミスや不備が

ありました事お詫び申し上げます。しかし問題点も

明確にすることが出来ましたので今後の運営では修

正できるものと考えております。また、14日火曜日

には菊地幹事と共にガバナーとバナーの交換をして

きました事をご報告させていただきます。今日のプ

ログラムは“役員・理事就任挨拶”となっておりま

す。 

前年度末に行われました“次年度活動計画発表”に

続けての内容となりますが、本日ご挨拶をお願いし

ておりますメンバーの皆様は宜しくお願い致します。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 厚岸ロータリークラブより 7 月の例会プログラム

と会報が届いております。 

* ロータリー米山記念奨学会よりハイライトよね

やま VOL244 が届いております。 

* 三井住友トラストクラブ株式会社様よりロータ

リーダイナースクラブコーポレーションカード

のご案内が届いております。 

* 第５６回献血運動推進委員会様より「献血のあゆ

み」の冊子と記念品をいただきました。 

 



* ７／１４に松田ガバナーとバナー交換を致しま

した。会報に写真を掲載しますのでアップされま

したらご覧になってください。また、ロータリー

１００周年のポスターも頂いたので欲しい方いま

したらお持ち帰りください。 

各資料は回覧させて頂きますのでご一読を宜しく

お願いします。 

本日、例会終了後に理事会がございますので理事者

の方は宜しくお願い致します。 

 

 

・委員会報告 

親睦委員会  

・本日のニコニコ献金 

 高橋 康成会員  入会記念祝として 

 奈良 清成会員  誕生祝として 

 福井 克美会員  誕生祝として 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 役員・理事就任挨拶 」 

                 担当 会長・幹事 

今回の役員・理事就任挨拶は、前回出席でなく挨拶

ができなかったメンバーにお願いしております。 

◆上川原 昭 クラブ運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の基本は、ロータリアンが毎週一回

例会に出席してロータリーの哲学である奉仕の心

を学び、それを通して親睦を深め、それによってさ

らに、奉仕の心を深め、充実させていくところにあ

ります。当委員会は、４つの小委員会を率い会長方

針である「Challenge」を実現させていくよう活動

してまいります。ウイルス感染による外出自粛など

で困惑したことも、今までとは違う生活環境の変化

をプラスと捉え、これからの例会運営、会員親睦な

ど新しい対応を模索し「challenge」していきます。

その結果が各メンバー、クラブ自体がランクアップ、

レベルアップしていくと考えます。そのために・・・

下記の重点活動を実施していきます。 

◎重点活動 

1.通常例会時もZOOM を活用 

※会場に来ることが出来なくても参加できるよ

うにする。 

※出席率向上につなげる 

2.親睦、交流の新たな形を模索、実践 

3.出席したくなる例会プログラム内容にしていく。 

※講師例会やゲスト例会など、役立つ情報提供 

4.会報は速やかにアップする。 

※やむを得ず欠席したメンバーも例会内容を確

認できやすくする。 

※例会の動画のアップなど 

※会員増強へ結びつける 

 

5.メディアを活用したクラブ活動の情報公開 

※新聞やSNSなど活用し地域への奉仕活動を市民

に知っていただく。 

以上、楽しく多くのロータリアンと親睦を図れるよ

う努めてまいります。本年度一年宜しくお願いいた

します。 

 

 

 

◆亀井 麻也 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＲＩ会長テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

※様々な職業人と出会う機会を頂きました。 

2500地区テーマ「ランクアップしましょう」 



※出席プログラム委員長・親睦活動委員長・クラブ

運営委員長 

・2018-19 亀岡年度 幹事を経て成長してきている

と感じます。 

釧路南クラブテーマ「challenge」 

※入会の浅い会員を中心とした人事、今後本格的に

導入されるであろう ZOOM 例会等、現在も続く新型

コロナウイルス感染による混乱の中、これらに負け

じと変化に対応する釧路南RCになることでしょう。

私は 2012 年入会 9 月に 9 年目を迎えます。これま

で8名のパスト会長の背中を見てきました。この一

年は奈良会長のもと、次年度我がクラブを代表する

ものとして更に成長できるよう学ぶ一年に致しま

す。 

 

 

 

◆長江 孝文 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ幹事は、クラブの効率よいスムーズな運営を

サポートします。クラブ会長の方針に従い、会長と

一体となってクラブの運営を推進する。クラブの要

として、クラブ内外の多彩な実務を担当する。 

幹事の役割 

 会員の記録を整理保管する。 

 クラブ会合への出席者の記録を保管する。 

 クラブ会合開催の通知を発送し、議事録を作

成・保管する。 

 ガバナー公式訪問やガバナー補佐クラブ訪問

の準備を行う。 

 地区の諸会合への出席者、或いは代理出席者を

主催者へ連絡する。 

 ガバナー事務所へクラブの会員数、出席に関す

る報告書を定期的に提出する。 

 ロータリーの公式雑誌を購入し、各会員に配布

する。 

 その他幹事の職に付随する事項を担当する。 

 次期幹事へ職務の引継ぎを行う。 

 

 

 

◆佐藤 真之介 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度副幹事を務めることになりました。 

今期会長・幹事から副幹事をお願いされた時、自分

が務まるか不安で正直、断ろうと考えましたが、今

年度の会長の方針である『Challenge』という言葉

で自分もチャレンジしてみようと思い今年度副幹

事を受けました。今年度はロータリー活動も可能な

限り参加し、自分自身のスキルアップと仕事など、

色々チャレンジしていきます。今年度もわからない

ことだらけで、皆さんに色々迷惑かけてしますかも

しれませんが、今期1年間ご指導の程、宜しくお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆石井 昌宏 出席プログラム委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席プログラム委員会は、本年度の会長方針

「challenge」に沿ってプログラムを作成しました。

新型コロナウイルスの影響により、昨年度は例会の

休会を余儀なくされてしまいました。今年度は会長

方針の challenge として、遠隔参加の ZOOM 例会を

プログラムに取り入れ出席率向上に取り組みます。

徐々にではありますが、新たなインフラとしてZOOM

などを活用できるようになれば良いと思っており

ます。会員が、興味と参加意義をもち、楽しく・暖

かい例会により出席率が向上し、会員増強に繋がる

内容を目指します。 

【活動計画】 

① 毎月第 2 週を ZOOM 例会とし例会出席率向上を

図る。 

② ロータリー月間に沿ったプログラムを取り入

れる。 

③ 野外例会、移動例会、職場訪問例会、体験型例

会を継続的に行う。 

④ 夜間例会、スポーツ例会など会員及び家族が参

加する例会を企画する。 

⑤ 年間100％出席者の表彰を継続する。 

 

 

◆早津 壮史 環境青少年委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。今年度から環境青少年委員会

の委員長を仰せつかりました、早津です。活動計画

書に述べたように、奈良会長が今期掲げた

「challenge」という南クラブのテーマ目標に基づ

きまして国際社会が現在直面している状況下で、環

境問題と青少年の育成に対し積極的に考えて取り

組みたいと思います。 

そしてchallenge 精神を念頭に置きながら委員会を

運営していこうと思いますので宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

◆髙橋 康成 韓国友好クラブ委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

韓国新信州ＲＣとのパイプ役として定期的に両ク

ラブ会長同士のメール交換や例会時の写真の交換

等、コミュニケーションを取り、情報を交換するま

た、訪問の企画、来訪の準備等、双方のクラブ同士

が友好且つ信頼できる関係を深め、互いに向上する

事も目的とし、実行する。 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

７月３１日（金） 

「 ＺＯＯＭ準備例会 」 

会場ＡＮＡクラウンプラザホテル12:30～ 

 担当：会長・幹事 

・点 鐘              奈良会長 

今週の会報担当：上川原昭会員 


